
O… a ou à

a
C’est le verbe avoir.

On peut le remplacer par « avait ».

Il a un sac rouge.
Æ Il avait un sac rouge.
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à
C’est une préposition.
Ce mot est invariable.

Elle va à la boulangerie.
Æ Elle va avait la boulangerie.

Devant un verbe à l’infinitif, 
on écrit toujours « à ».

Il faut apprendre à parler.

O… est ou et

est
C’est le verbe être.

On peut le remplacer par « était ».

Le chien de la voisine est gentil.
Æ Le chien de la voisine était gentil.

et
C’est un mot de liaison invariable.

On peut le remplacer par « et puis ».

Il aime les bonbons et les chocolats.
Æ Il aime les bonbons et puis les 
chocolats..
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